

Bachelorstudium in Biotechnologie

«Die erlernten Strategien und Methoden wende ich auch im Arbeitsalltag an»

«Vor dem Studium war ich bereits in der biotechnologischen Produktion von Antikörpern tätig und die Komplexität von Mikroorganismen faszinierte mich. Zusammen mit meiner Affinität für Technologie war der Entscheid für die Biotechnologie naheliegend. Ich hatte in der Arbeitswelt einige ZHAW-Absolventen kennengelernt, die mir den Studiengang empfahlen.

Nach dem Abschluss fand ich schnell einen Job in der Firma, in der ich bereits vor dem Studium gearbeitet hatte. Später wechselte ich zum Kanton Basel-Landschaft. Dort leite ich heute eine Abteilung, die für die chemische und biologische Sicherheit zuständig ist.

Das Aufgabenfeld ist sehr breit und reicht von Inspektionen in Hochsicherheitslabors und in der chemischen Industrie über die Kontrolle von Baugesuchen bis zur Bekämpfung der asiatischen Tigermücke. Auch politische Arbeit, wie die Beantwortung von Postulaten oder Auskünfte in parlamentarischen Kommissionen, gehört dazu. Die Vielfältigkeit und die Führung eines interdisziplinären Teams mit Menschen aus Wissenschaft und Handwerk gefallen mir sehr gut.

Ein Hochschulabschluss lohnt sich auf jeden Fall. Meiner Meinung nach kommt es weniger darauf an, welche Richtung man im Bereich Life Science einschlägt. Die wertvollsten Kompetenzen liegen für mich im methodischen und sozialen Bereich. Die Strategien und Methoden, die ich zur Bewältigung des Lernstoffes und für das Verfassen der schriftlichen Arbeiten entwickeln musste, wende ich auch in meinem Arbeitsalltag an.»



Gabriel Stebler

Leiter Ressort Störfallvorsorge und Chemikalien / Mitglied der Geschäftsleitung; Bau- und Umweltschutzdirektion des Kantons Basel-Landschaft

Erstausbildung

Berufslehre Chemikant EFZ und Berufsmatura (Vollzeit)

Studium

BSc in Biotechnologie, Vertiefung Biotechn. Verfahren

